

BOLETÍN DE PRENSA No. 603 ->>

Se recibirán proyectos de todas las Instituciones de Educación Superior del Estado.

Por quinto año consecutivo, la Universidad Autónoma de Aguascalientes llevará a cabo el Concurso de Innovación Tecnológica y Creatividad en el que se pretende fomentar, entre los alumnos, la generación de proyectos que les vinculen con el sector productivo, impulsando su capacidad emprendedora, así lo señaló Rita Aideé Vélez Zúñiga, de la Dirección de Investigación y Posgrado.



Comentó que los trabajos que se presenten deberán contar con ideas novedosas o procesos que puedan mejorar la industria; demostrando su utilidad, beneficios, el impacto tecnológico, así como la posibilidad de protegerlo bajo la figura jurídica de propiedad intelectual, y finalmente se tomará también en cuenta si la presentación se realiza en idioma inglés como un valor adicional.

Expresó que es muy importante que los alumnos desarrollen nuevos conceptos en sus campos de trabajo, que encuentren nuevas soluciones a problemas habituales dentro de su desempeño profesional, e incluso que puedan desarrollar un proceso creativo en materia literaria, de artes plásticas o cualquier otra disciplina.

Sostuvo que en el año 2010, la UAA recibió 14 trabajos de Innovación Tecnológica y Creatividad, y en el concurso participaron además de estudiantes de la máxima Casa de Estudios, alumnos de la Universidad Politécnica, el Instituto Tecnológico de Aguascalientes, entre otras instituciones de educación superior.

Vélez Zúñiga mencionó que los criterios de evaluación para este concurso se centrarán en la originalidad, la factibilidad y el impacto social y económico de los proyectos estudiantiles; pues el objetivo final de este concurso es la obtención de la patente, así como la publicación o realización de los proyectos ganadores.

Al respecto mencionó que se otorgarán premios a los tres primeros lugares de cada Categoría; con montos de 20 mil pesos para el primer lugar, 15 mil para el segundo y 5 mil para el tercer

sitio; así mismo se dará una mención especial y una remuneración de 2 mil pesos a la mejor presentación, que adicional al español incluya una presentación en inglés como fomento del segundo idioma.

El jurado de este concurso estará integrado por expertos en desarrollo tecnológico y en el área de derechos de autor. La convocatoria está abierta y se recibirán trabajos hasta el día 11 de noviembre; mientras que el fallo final sea promulgado el 25 de noviembre en la Unidad de Estudios Avanzados de la UAA.

Para registrar los trabajos es necesario llenar una ficha de registro, además del contenido de Plan de Negocios, Protocolo de Investigación y Prototipo. Los interesados pueden acudir a la Dirección de Investigación y Posgrado o bien a la Dirección de Difusión y Vinculación de la UAA.